

URBANESIA

Danramil 04/Kra Pimpin Anggotanya Melaksanakan Karya Bhakti Perbaikan Tanggul Kali Karanganyar

Nurfaizin - KEBUMEN.URBANESIA.ID

Nov 7, 2022 - 15:25



Danramil 04/Kra Kapten Inf Bambang Muldianto memimpin 9 orang anggotanya yang tidak terlibat dinas dalam dan dinas khusus untuk melaksanakan Karya Bhakti perbaikan tanggul jebol Kali Karanganyar

KEBUMEN - Danramil 04/Kra Kapten Inf Bambang Muldianto memimpin 9 orang anggotanya yang tidak terlibat dinas dalam dan dinas khusus untuk melaksanakan Karya Bhakti perbaikan tanggul jebol Kali Karanganyar, di sebelah selatan jembatan Kali Hotel Aman Karanganyar, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Senin, (7/11/2022)

Perbaikan tanggul dengan cara penumpukan Karung diisi dengan tanah sepanjang sekitar 20 meter, Lebar sekitar 1,5 meter, tepatnya di Rt.05 Rw.03 Kel.Karanganyar Kec. Karanganyar.

Disamping Danramil 04/ Kra beserta anggotanya tampak pula ikut dalam kegiatan Karya Bhakti perbaikan tanggul tersebut diantaranya Kapolsek Kra, Iptu Jakaria beserta 5 orang anggotanya, Camat Karanganyar Bpk Wahib Tamam, Kepala. Kelurahan Karanganyar, Anggota Dewan dari Partai Gerindra, Bp Dodi Supriyanto, Warga masyarakat dan Pemuda Karang Taruna sekitar 30 orang.

Disela sela kegiatan Danramil 04/Kra Kapten Inf Bambang Muldianto mengatakan "Kegiatan kerja bakti kali ini dengan sasaran perbaikan tanggul kali karanganyar dengan tujuanantisipasi bencana alam banjir yang melanda kali karanganya sebelah selatan hotel aman hingga airnya meluap ke Jalan Raya dan menyebabkan antrian kendaraan yang melewati jalan tersebut, Kata Kapten Inf Bambang Muldianto .

Kapten Inf Bambang Muldianto menambahkan "Kami berharap dengan ditutupnya tanggul tersebut tidak terjadi lagi luapan air dari kali Karanganyar yang menggenangi Jalan Raya bila terjadi bencana alam banjir, sehingga arus lalu lintas menjadi lancar", imbuh Kapten Inf Bambang Muldianto.

Kegiatan Karya Bhakti perbaikan tanggul jebol Kali Karanganyar, di sebelah selatan jembatan Kali Hotel Aman Karanganyar berjalan aman dan lancar.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen